
Protokoll:  
 
Oberbürgermeister Prof. Dr. Joachim Hofmann-Göttig macht darauf aufmerksam, dass 
vorliegend die Redaktionsvollmacht für die Kämmerei erforderlich ist, um notwendige 
Anpassungen in der Liste und ggfls. Umbuchungen vornehmen zu können. Es erhebt sich kein 
Widerspruch.  
 
 
 


